Betreff - Antrag

Neubau eines Hauses für Senior*innen

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Neubau eines Hauses für Senior*innen ähnlich dem Haus für Kinder im Fasangarten. Alternativ zur Verfügungstellung eines Hauses mit Garten oder Räumen als Treffpunkte für Begegnung, Austausch in Gesprächsgruppen, Werks- und Gymnastikräumen sowie Küche und Bad.

Begründung: In München leben mehr Ältere über 65 Jahren als Kinder und Jugendliche bis 17 Jahren. 90 % der Grundschulkinder erhielten Betreuungsplätze. Für Jugendliche entstanden schon lange immer mehr

Treffpunkte für Zusammenkünfte, Sport und Freizeit.

Es ist an der Zeit anzufangen, die Benachteiligungen der Älteren auf fast allen Gebieten zu beenden. Die Altersarmut ist in München am höchsten in ganz Deutschland und damit die Teilhabemöglichkeiten an der Stadtgesellschaft am geringsten. Die Älteren in Stadtteil fühlen sich zunehmend abgehängt. Es fehlen Anlaufstellen. Das Alten- und Servicezentrum ist mit Informationen und Einzelberatungen in sozialen Fragen, sowie Hausbesuchen, Mittagstisch und Kursen schon ausgelastet.

	C ***			F-0 *	
RA	iim tiir	Verme	arke de	c I)iro	ktoriums

×	ohne Gegenstimme angenommen	mit Mehrheit angenommen
	ohne Gegenstimme abgelehnt	mit Mehrheit abgelehnt